

WEEKLY BULLETIN



会長 ◆ 吐前 敏孝
副会長 ◆ 北上 紘生
幹事 ◆ 吉田 空玄
副幹事 ◆ 赤石 光裕

静岡北ロータリークラブ SHIZUOKA NORTH ROTARY CLUB

よいことのために
手を取りあおう



例会日：毎週火曜日 12:30~13:30 例会場：ホテルアソシア静岡 TEL.054-254-4141
事務所：〒420-0853 静岡市葵区追手町2-12 静岡安藤ハザマビル5F
TEL.054-254-5611 FAX.054-221-0515
◆ http://shizuoka-north-rc.jp/ ◆ E-mail : shizuoka-rc@mail.wbs.ne.jp

2025-26年度 RI会長 フランチェスコ・アレツツォ / UNITE FOR GOOD

2025年8月19日 [火] 第1583回例会 天候：☀️

司会進行 吉田 空玄幹事

開会点鐘 吐前 敏孝会長

ロータリーソング 西丸 聡司会員
「我等の生業」

ビジター紹介 石垣 徳夫会員
RI第2660地区大阪城北ロータリークラブ
美濃 夕子様

出席報告 石垣 徳夫会員

月日	会員数	出席数	欠席数	メイクアップ	改正出席率
7/29	28(27)	15名	12名	0名	55.55%
8/5	28(26)	20名	6名	-	-
8/19	28(26)	17名	9名	-	-

本日の例会案内 (第1584回例会)

8月26日(火)
ゲスト卓話

次回のプログラム

9月2日(火)
ゲスト卓話

委員会報告

地区ロータリー財団 鈴木 勉委員
・2025-2026年度エンドポリオキャンペーン(会社deワクチン)のご案内。
・米山奨学生のニャンさんは夏休みでベトナムに帰省中です。

会長挨拶 吐前 敏孝会長

皆さま、こんにちは。
本日はゲスト参加をいただいています、大阪城北(しろきた)ロータリークラブの美濃夕子様、ようこそ！心から歓迎します。
お盆休み期間も過ぎ、今週からまた日常のリズムに戻った感じがしておりますが長いお休みを取られた方、余暇を楽しんで出かけられた方、あるいはお仕事が入った方、様々な過ごされた一週間であったと思いますが、リフレッシュできましたでしょうか。
私は長い転勤期間で放置していた自宅の整理に未だ追われておましてこのお盆期間は休養しつつも、倉庫と化した自分の部屋で断捨離と大掃除の日々を過ごしておりました。やはり、休み期間はあっという間に早く過ぎてしまいますね。

先月末のニュースでしたか。イチロー選手が米国野球殿堂入りを果たしました。日本人としては初の快挙です。

皆さんご存じのように、その突出した個人成績は挙げきれないほど多いのですが話題となった記録としてあげますと

※メジャーリーグ・シーズン最多安打記録 262安打
※プロ野球における通算安打世界記録保持者 4367安打(日米計・一軍試合のみの記録でギネス認定)
※最多試合出場世界記録 3604試合
※メジャーリーグでは史上唯一の10年連続200安打以上を達成

また、イチロー選手と言えば実績だけではなく、数々のエピソードや名言があり、私もいくつか心にのこる、イチロー選手の言葉があります。
「小さいことを積み重ねるのが、とんでもないところへ行くただひとつの道だと思っています」
イチロー「特別なことをするために 特別なことをするのはない。特別なことをするために 普段どおりの当たり前のことをする」

とかく、人は何かことを成すのに、奇抜なアイデアや、発想、突拍子もない策はないものかと考えあぐねたり、歴史的なことは特別な人の



天賦の才能に限られることと思いがちですが、彼はそれを否定して、そのように語っています。

そういう意味では、ロータリークラブも、形としては世界規模の巨大な奉仕団体ですが1905年の発足から、120年間を経た今日も、大切にしている取組みは、各国、各地、各クラブで、ロータリアンが普段通りの例会をまじめに、地道に継続し、親睦と友愛、奉仕活動の輪を、ためまず繋ぎ続けていることの、平凡でありながら、歴史に残る偉業に通じる尊い行動と言えるような気がします。

また、イチロー選手はこうも語っています
「毎打席、何かしら、学ぶべきこと、改良すべきことがあります。満足は求めることの中にあるんです」

静岡北ロータリークラブも毎回の例会や様々な活動の中で、学ぶべきこと、改良すべきことを見つけ、皆さんとともに進化させていきたいと思いますので、よろしくお願い致します。

今日は後ほど、栗田会員の卓話で、法律の世界の話をしっかり学んでいきたいと思います。

以上、ありがとうございました。

幹事報告 吉田 空玄幹事

・新会員募集の紹介状は作成中です。

おめでとう 吉田 空玄幹事

メモリアルデー
結婚記念日 / 8月24日 赤石光裕・亜矢子さん
会社創立記念日 / 8月25日 石垣 徳夫会員

スマイル 寺岡 正人会員

■吐前 敏孝会長
大阪城北RC 美濃夕子様のゲスト参加を心から歓迎しスマイルします。

■吉田 空玄幹事
栗田雄太様、あおい法律事務所、開所から2年が経ちましたね、お久しぶりの卓話を期待しております。

■青木 文洋会員 ■北條由美子会員
栗田さん今日の卓話楽しみにしています。

■石垣 徳夫会員

・8月25日は、会社創立記念日です。1967年に22歳で創業し、幾多の困難を乗り越え、59年目に入りました。一年後の創立60周年までは生き延びたいと思います。

・夏休みを利用してロープウエー・ゴンドラ・乗用カートなどの乗り物をフルに利用して、長野県の遠笠山富士見リゾート・諏訪湖の紅やホテルに宿泊・北八ヶ岳・富士見高原創造の森に行ってきました。

■岸 好子会員
事務局の富永さん、お誕生日おめでとうございます。何時もありがとうございます。これからも宜しくお願い致します。

会員卓話

99%の人が知らない。
知らなきゃ損な
裁判実務知識5選

弁護士法人あおい法律事務所
栗田 雄太会員



Table talk 99%の人が知らない。
知らなきゃ損な
裁判実務知識 5選

裁判実務知識5選
1. 証拠の重要性
2. 証拠の収集方法
3. 証拠の保全
4. 証拠の提出
5. 証拠の争点

01. 「証拠」 よく聞く「証拠が全て。」という言葉。でも、「証拠」なんて普通ないですよ。

日常の中で、常に「証拠」を捜して生活していく。そんなあまりに非現実的。でも、「いざとなら、証拠が全て」というのもよく聞く。実際のところ、証拠がないことからは、負けになる訴訟も少なくない。けれど、証拠がない負けというのは、おかしいと思いませんか？ 審判官が何を信じてくださいますか？ 裁判官も考えていません。それは、無理な話です。それは、公平な社会なんて実現できない。では、何が重要なのか？

ここでクイズです

訴訟で大切なのは、「証拠」以外に何でしょうか。

① 裁判官との関係。弁護士との関係。結局、人。審判官が何を信じてくださいますか？ 目を凝らせば、だいたいわかるでしょ！

② とにかく、何でも良いから言えまくろう。多少は嘘、誇張や虚言もありますよ。下手な証拠隠滅や証拠隠滅はもうどうですか？ あとは、裁判官！ よろしく説明してください！

③ 真実。みんな大層な声で言えないけどさ。結局、実行が一番ですよ。裏で、あれこれ隠した方が、手取り早いでしょ！

④ 審判官に分かるでしょ。それを分からないような裁判官ではないはずだ。証拠はないけどさ、この状況です？ 分かるでしょ！

クイズの答え

正解は、4番です。

人の主張は怖いもの。当時は分かりませんが、不正解。根拠がなければダメ。選べばいい。ではどうするよ。

主張は選べよう。これを選んだ方がいいかも？ 根拠にも不正解。下手な証拠はあやましよう。

実行は怖いもの。選ばないでほしい。不正解。これだけ選んでほしい。不正解。トランプの上にとらまされ。

「証拠」が重要。選んでもこれだけ不正解。これだけ選んでほしい。不正解。証拠。

閉会点鐘 吐前 敏孝会長

[担当:大橋(利)]